

Cinq ans déjà

Le deuil m'afflige, m'étouffe, m'étrangle.

Mon cœur tachycarde. La pierre tombale, choisie avec soin, d'un granit rosé, me toise.

Bien gravé, le message est succinct, mais grave. Je suis ému, pensif, lorsqu'un écureuil me ramène à la réalité : ses fleurs préférées, des tulipes jaunes et blanches, enjolivent les lieux.

ASSEZ CETTE TRISTESSE ! C'EST ASSEZ ! REVIVRE !

Bonjour veaux, vaches, cochons ! Lacs, montagnes, forêts ! Amis et parents !

Adieu alcool !

Bonjour eau minérale !

Vive la vie !

Au revoir tristesse !